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 会　長　森川　忠

 「それでこそロータリー」

 「四つのテスト」

 会　長　森川　忠

 会　長　森川　忠

 幹　事　行木英夫

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

又、この次の日曜日11日は参議院議員の選挙です。

期日前投票は以前と違い自由にできますので、当日

都合の悪い方も、大事な一票ですので棄権すること

なく投票に行っていただきたいと思います。

サッカーワールドカップもついにオランダ対スペイ

ンのヨーロッパ同士での決勝を迎えます。大変興味

のあるところです。本日の例会は、各常任委員長に

今年度の活動方針を発表していただきます。どうぞ

よろしくお願いいたします。

お客様紹介

　　　　㈱ｲｽｽﾞﾌｰｽﾞ　小野田行伸様

委嘱状の伝達（地区委員）

各委員会報告

◇北原パストガバナーが亡くなられました。

　心よりご冥福をお祈りいたします。

◇奉仕プロジェクト委員会７・８・９月の活動方針

　の確認、年内主要行事の協議、確認。

◇ 7月10日　社会奉仕セミナー開催

　　　　　　於「西船フローラ」

◇ 7月24日　国際奉仕セミナー開催

　　　　　　於「京葉銀行プラザ」

会務報告

皆さんこんにちは。今日はオブザーバーに小野田行

伸様をお迎えしております。小野田様、ようこそお

越し下さいました。ぜひともご入会下さいますよう

心より歓迎いたします。

昨日7月7日は七夕です。そして小暑(しょうしょ)と

いうことでそろそろ梅雨も明け本格的な夏を迎えよ

うとする日です。会員の皆様には、お体に御自愛い

ただきますようお願いいたします。

会長挨拶

第１回臨時理事会

日時：平成22年7月8日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

出席者

  役員：森川忠・小林定雄・石田喜一・行木英夫

　  　　伊藤元雄・土屋俊夫・鵜沢光雄

  理事：川島宭・内田裕雄・菅井直秀・向後雅生

　  　　越川博光・冨一美

　ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ：安藤卓造

臨時理事会報告



◇ クラブ管理運営委員会

　

　　常任委員長　　石田　喜一

昨日 18時より事務所にてクラブ管理運営委員会を

開催し、ガバナー補佐訪問15日、ガバナー訪問29日

について話し合いました。8/20予定の少年野球チー

ムをお連れしての野球観戦は翌8/21に変更になりま

した。

観月会の下打合せを致しました。小川会員に依頼し

て、バンドの「キャンディ＆センベイ」にお願いす

る予定です。場所は成田ビューホテルで実施したい

と思います。①上半期会費納入のお願い

②次回例会の予定

・ガバナー補佐小川秀二様の就任挨拶を兼ねての訪

　問が予定されています。

・7/15はネクタイ着用をお願い致します。

幹事報告

◇ 職業奉仕委員会

　　　常任委員長　　越川　博光

　当地区の職業奉仕委員会は、職業研修委員会とク

ラブ研修委員会から成り立っております。クラブ研

修委員会は分区の「ロータリー情報研究会」におい

てのガバナー補佐と地区委員の卓話と研修を目的と

している。当クラブと致しましては例会の卓話とし

て職業奉仕委員全員に職業奉仕のお話をしていただ

きロータリーの綱領（目的）等について会員全員の

方が理解できるようにしたいと思います。

　又、会員すべての人達が「クラブ例会は人生道場

である」をモットーに自分の職業に誇りを持ち自己

紹介をして頂き、自分は社会にどう役立っているの

かを発表してもらい、又自分の職業に対する自信・

社会性を考えて例会を自己研鑽の場として自分自身

委員会報告

議題

①活動計画書について

　来週15日は小川秀二ガバナー補佐のクラブ訪問が

あります。また29日には織田ガバナー公式訪問が予

定されており、活動計画書は二週間前に提出しなけ

ればなりません。昨日、昨年の第一回理事会で国際

大会の記載の追加をクラブ発足年度からするように

との指摘を受けましたが、私が忘れていたこともあ

り成し得ませんでした。会員の皆様にはこのことで

多大なご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上

げます。ロータリーの友情と寛容の精神でお許し願

いたいと思います。

②その他

　パソコン・電話機新規購入の報告。

◇ 会員増強･退会防止委員会

　　　常任委員長　　冨　　一美

　　　委員長　　　　橋本　貴志 （発表）

１．方針

・現会員の皆さんにロータリーにとっての会員増強

　が「ロータリアン最大の奉仕であり責任である」

　こと。そしてロータリーの最大の財産は「ロータ

　リーの会員である」ことを今一度認識して頂くと

　ともに、現会員の皆さんに責任と誇りを持って頂

　くことに努めます。

２．具体的な計画

・会員増強及び拡大月間の卓話

　会員増強の大切さと意義の理解を深めるため、適

　切な演題とスピーカーを選定する。

・会員増強計画（行動計画）

　当クラブ会員増強計画書（行動計画書）に基づき

　これを実施する。

・目標の設定

　会員増強目標を設定するために長期目標と年度目

　標を立てる。

を高めるために出席する様に協力して頂きます。

　職場訪問等も企画して、経営者の職業奉仕に対す

る考え方等を聞いて勉強したいと思いますので、適

切な職場を探して頂きたいと思います。



◇ クラブ広報委員会

　　　常任委員長　　伊藤　元雄

みなさん、こんにちは。今年度、広報委員会常任委

員長の大役を任されました伊藤です。会報委員長の

越川忠先輩、そしてＩＴ委員長の向後雅生先輩、そ

して各委員の方々に支えていただき一年間頑張りま

すのでよろしくお願いいたします。それでは広報委

員会の活動方針を発表させていただきます。

基本方針といたしましては、会長の方針に従いロー

タリーの理念と活動状況を地域の方々に広く知って

いただき、さらに地域の方々に理解を深めていただ

けるようＰＲいたします。又同クラブ、さらには他

クラブの方々にも有益な情報を発信していきます。

次に活動計画ですが、会報の編集発行は当然です

が、編集にあたってはより会員相互の親睦を図るた

め、会員の自己紹介を含めたＰＲを掲載いたしま

す。自己紹介文の掲載の詳細については、広報委員

会の中で話し合い決めさせていただきますのでよろ

しくお願いいたします。

ＩＴ関係については、ホームページの充実を図りま

す。会員が見易く利用しやすい、そして会員や地域

社会の人々への有益な情報を発信してまいります。

また、ロータリーの活動を地域の方々に知っていた

だけるよう「ロータリーの友」「ガバナー月信」と

合わせロータリークラブの活動報告資料等を製作

し、公共施設、会員事業所等多くの人が集まる場所

に配布し閲覧できるようにいたします。

そして、新入会員と各会員のロータリー活動への再

認識に努め、ロータリークラブの発展に繋がればと

考えております。ご協力の程よろしくお願いたしま

す。

◇ 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会

　　　常任委員長　　小林　定雄

奉仕プロジェクト委員会は、地元地域社会及び他国地

域社会のニーズにそった教育的人道的及び文化的プロ

ジェクトを計画し実行して行きます。特に今年度は、

環境保全活動、新世代育成活動を重点的に実施し取組

んでまいります。

【事業計画】

社会奉仕担当　　　　　　　　　委員長　小杉秀文

○ロッテマリンスタジアムでの野球観戦

 （ロータリアンと地元少年野球チーム）

                  　　　　　　　担当　石田・古西

○近隣中学校吹奏楽部による音楽祭への協力

                      　　　　　担当　小杉・小川

環境保全担当　　　　　　　　　委員長　秋葉講一

○栗山川にて鮭の稚魚の放流　　　担当　秋葉・橋本

○栗山川と九十九里海岸の清掃への参加協力

                      　　　　　担当　齋藤・鹿野

○栗山川堤に植樹した桜の下草刈り

              　　　　　　　　　担当　鈴木・安藤

新世代担当　　　　　　　　　　　委員長　古西弘和

○ＲＹＬＡへの参加　　　　　　　担当　古西・大塚

○剣道大会への協力　　　　　　　担当　杉森・渡辺

(孝)

○金刀比羅神社書道展への協力　　担当　越川(忠)・

押尾

○八匝少年少女発明クラブへの協力

              　　　　　　　　　担当　鵜沢・大竹

国際奉仕担当  　　　　　　　　　委員長　高田一行

国際青少年交換　　　　　　　　　委員長　市原豊彦

○短期交換学生の派遣　　　担当　市原・野島・河野

ＷＣＳ　　　　　　　　　　　　　委員長　押尾正康

○ＷＣＳ（世界社会奉仕）への協力

                                担当　押尾・鈴木

新規事業・継続事業と数多くの事業を計画致しました

ので各委員長を中心に会員皆様のご協力をよろしくお

願い致します。

　　長期目標（５０名）

　　年度目標（純増２名）

　　退会防止（６％以内/年度）

　　新入会員歓迎会（一回以上/年度）

　　新入会員東京、茂原、成田、銚子クラブへ義務

　　出席（一回/年度）

３．委員会

・委員会は、必要に応じ適時開催する。



◇ ロータリー財団委員会

　

　　 常任委員長　　内田　裕雄

ロータリー財団の目的である人道支援・教育支援・

世界平和活動支援、又米山記念奨学事業は日本で学

ぶ私費外国人留学生に奨学金を支給し、支援するこ

とに理解を深め、善意のこもった御協力を期待しま

す。

１．普通寄付

ロータリー財団・米山記念奨学会へ併せて100＄を

目標とします。

１．特別寄付

ロータリー財団・米山記念奨学会へ併せて４名を目

標とします。

（１人約1000＄）

１．ロータリー財団月間11月の例会に、財団につい

ての卓話を外部に依頼します。

１．地域を育む人道的プロジェクトに地域補助金制

度があるので活用したいと思います。

◇ 会計委員会

　　　委員長　　土屋　俊夫

会計予算案について

クラブ運営とＲＩ及び地区関連支出とクラブ奉仕に

関する支出を別にしました。また収入に関してもク

ラブ奉仕を別にしました。そのため見づらくなって

います。

臨時会費とニコニコボックスは予算化できないので

数字を入れませんでした。

そのため支出も押えましたので、各委員会の支出に

関しては予算化できませんでした。

各奉仕活動はその都度、臨時会費または寄付による

活動になります。

そのためクラブ会員の関心と同意が必要になります

ので担当委員会は、大変でも理解し協力できる体制

作りをお願いいたします。

またニコニコボックスは全額奉仕活動に使用いたし

ますので、クラブ会員は月２，０００円程度をお願

いいたします。

◇ 出席担当

　　　　　委員長　　倉石　昌治

2010年～2011年度石田常任委員長のもと出席担当の

委員長を仰せつかりました倉石昌治です。ロータリ

アン２年生ですが、副委員長の小川佐内先輩のご指

導のもと、一年間頑張りたいと思いますので会員皆

様のご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

本年度の出席担当の活動方針の発表をさせて頂きま

す。

１．無断欠席がなくなるよう理解を求めて参ります。

　  次週の例会のご案内からその中に出欠の確認の

　　欄を設けますので、お手数ですが出席の方も欠

　　席の方も必ず事務局へ返信をお願い致します。

　　その理由は、例会での食事は短い時間の中で会

　　員同士の親睦を深めていただく大事な時間であ

　　ります。また落ち着いて召し上がって頂くため

　　にも料理の数を予め確定させて頂きたいのです。

　　当然、作って頂いたお料理も利他の心を大切に

　　するロータリアンとして無駄にしたくないので

　　す。この出欠の返信状況の結果は、その次の週

　　に報告をさせて頂きます。

２．メークアップの扱い方を適正に行い、正確な出

　　席率を発表します。

　　このやり方では欠席した会員がメークアップに

　　出ようという意識がいつまでも低いままではな

　　いかと思いました。これは自戒の気持ちでもあ

　　ります。

３．例会に欠席した会員にメークアップの参加を奨

　　励し、出席率の向上に努めて参ります。

　　成田空港南ロータリークラブの出席担当として

　　どの会員にも負けないくらいメークアップに出

　　たいと思います。まずは自分から行動いたしま

　　す。そして本年度の第2790地区出席率トップを

　　めざします。

４．年度の最多出席者を表彰いたします。

　　ロータリーの例会は出席をすることに意義があ

　　ります。その意義を全うした会員を表彰させて

　　頂きます。



本日計 　 15,000円

累　計    55,000円

例会日 会員数 出席

7月8日 40 35

MU ％

5 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

菅井直秀君・野島暉通君

　　…仕事多忙です

鵜沢光雄君

　　…ＳＡＡ一年間よろしくお願いします

前川成吉君

　　…お暑うございます

森川忠君・土屋俊夫君・行木英夫君

・冨一美君・高田一行君

　　…小野田様ようこそ

伊藤元雄君

　　…広報一年間よろしくお願いします

安藤卓造君

　　…活動計画書校正のご協力ありがとうござい

　　　ました

齋藤逸朗君

　　…新年度に向けてよろしくお願いします

河野和夫君

　　…なんとなくニコニコです

ニコニコボックス

菅井直秀会員(左)が、国際奉仕委員会 地区危機管

理委員会委員長に委嘱されました。一年間よろしく

お願い致します。

委嘱状の伝達　 今週のわかりやすいロータリーから

      　　会長　　森川　　忠

　

ロータリーとは、自分を磨き人を育て、時には慈善

行為、ボランティア活動などを行う世界的な団体で

す。

ロータリーの綱領（目的）は、それぞれの会員の企

業活動の根本に奉仕理念をおいて、それを磨き上げ

ることです。

ロータリーの綱領（目的）をわかりやすく翻訳する

とロータリーの目的は、価値ある企業活動の基礎と

して奉仕の理念を奨励し育成すること。詳しくは、

次の事項を奨励し育成することである。

１. 奉仕の機会を得るときには、交友関係を発展さ

　せること。

２. 社会に奉仕する機会を得る時には、企業と専門

　職が有する高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はす

　べて価値あるものと認識し、そしてロータリアン

　各自の職業を尊厳あるものにすること。

３. ロータリアンの一人一人が、個人として、職業

　人として、地域社会の一員として、奉仕の理念を

　実践すること。

４. 奉仕の理念に結ばれた実業家と専門家の世界的

　な団体を通して、国際理念、親善、平和を促進す

　ること。

株式会社　イスズフーズ

代表取締役　　小野田　行伸　様

本日のお客様　（ｵﾌｻﾞｰﾊﾞｰとして）



2010～2011年度は、例会ごとに「わかりやすいロータリー」から一部を抜粋し読み上げ、ロータ

リーについての知識、意識を高めていきたいと考えています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　森川　　忠


